

JOURNALIST

Rangkaian HUT TNI Ke 77 Kabupaten Jember Bakti Sosial di Pesantren Al Qodiri

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Sep 30, 2022 - 13:40



JEMBER - Sebagai rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke 77 Tahun 2022 di Kabupaten Jember, sejumlah Satuan TNI di Kabupaten Jember melaksanakan Bakti Sosial (Baksos) di Pesantren Al Qodiri Jember. Pada Jum'at 30/09/2022.



Rombongan yang terdiri dari perwakilan dari seluruh satuan TNI di Kabupaten Jember tersebut dipimpin oleh Danyonif Raider 509/K Mayor Inf Hulisda Melala, yang juga dihadiri oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang 2 Brigif Raider 9/Kostrad Ny. Didik Efendi beserta anggota.

Dari Pesantren Al Qodiri diwakili Ustad Rifai menyampaikan ucapan terima kasih, selama ini kita sangat akrab bersama seluruh satuan TNI di Kabupaten Jember, dan Dalam HUT TNI Ke 77 ini seluruh perwakilan satuan TNI memberikan bantuan sembako kepada santri kita yang kurang mampu.



Untuk itu saya mewakili Pesantren Al Qodiri menyampaikan terima kasih atas digelarnya Bakti Sosial di Pesantren Al Qodiri ini, dan pada kesempatan ini KH Muzzaki Syah selaku pendiri dan pembina Pesantren beserta keluarga besar Pesantren Al Qodiri mengucapkan selamat HUT TNI Ke 77, semoga TNI selalu Jaya Dalam mengawal Kedaulatan NKRI. Pungkas Ust Rifai.

Kapten Inf Sumaryono Pasilog Kodim 0824/Jember yang hadir mewakili Dandim, dalam wawancaranya menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian HUT TNI Ke 77, ada beberapa agenda yang sudah dilaksanakan dan belum dilaksanakan diantaranya kemarin (29/09) kita melaksanakan donor darah dan Karya Bakti TNI Pembersihan TMP dan Baksos Donor Darah.

Saat ini kita juga melaksanakan Karya Bakti TNI Pembersihan Kali Jompo di Kelurahan Gebang Patrang dan Kali di wilayah Koramil [0824/16](#) Tanggul, dan Bakti Sosial penyerahan bantuan sembako ini, kemudian masih banyak event kegiatan serta upacara Kebesaran parade dan devile HUT TNI dan lain-lainnya. Jelas Pasilog Kodim 0824/Jember.



Sementara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Slswlaku Ketua Panitia HUT TNI, saat dikonfirmasi membenarkan adanya kegiatan Baksos dan Bakti TNI tersebut, mohon maaf saya ijin tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut, karena ada kegiatan lainnya, dan salam hormat saya kepada KH Muzakki Syah pengasuh Pesantren Al Qodiri Jember, dan terima kasih Kepada Danyon Raider 509/K yang hadir memimpin.pelaksanaan kegiatan Baksos tersebut.

Lebih lanjut Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa dalam HUT TNI ke 77 ini kita ingin lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, melalui kegiatan-

kegiatan sosial yang bermanfaat langsung bagi masyarakat, sesuai thema TNI
Adalah Kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)